



El presente volumen de la Revista de la Sala Segunda constituye un sencillo, solemne y merecido homenaje al Dr. Luis Paulino Mora Mora (q.d.D.g.), Presidente de la Corte Suprema de Justicia, durante el período 1989-2013.

El Consejo Editorial, junto con sus personas colaboradoras y personas encargadas del Centro de Jurisprudencia, manifiestan un muy sentido reconocimiento a don Luis Paulino Mora por su mística, dedicación, tiempo y vida invertidos en asumir las reformas que el Poder Judicial costarricense ha estado requiriendo desde finales del Siglo XX hasta en la actualidad.

De ahí que hagamos nuestra y nos comprometamos a continuar la senda que don Luis Paulino trazó y manifestó indicando: *“...durante el último cuarto de siglo nos ha enfrentado con muchas realidades, en los diversos campos en que la humanidad se desenvuelve. Los Poderes Judiciales no son, ni pueden ser extraños a ellos, por el contrario demandan mucho más, pues se ha establecido con justa razón que el sistema de administración de justicia es una de las circunstancias que inciden en la paz social y en el desarrollo de los pueblos, además de que el Juez es garante de los derechos ciudadanos. Esta conceptualización de los cometidos a cumplir, obliga a hacer todo lo que esté al alcance de sus jerarcas para que el Poder Judicial costarricense se adecue a las exigencias de la época y mire esta tarea con ilusión y optimismo.”*

Conforme lo planteado por don Luis Paulino, instamos a renovar nuestro compromiso y esfuerzo, para que tanto ustedes señoras y señores lectores, como quienes participamos en la elaboración de esta publicación, hagamos efectivo el compromiso de don Luis Paulino para cumplir con los fines esenciales del Poder Judicial establecidos en la Constitución Política y en conformidad con el sistema republicano democrático.

Dra. Eva Camacho Vargas
Magistrada de la Sala Segunda
Directora de la Revista